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Fahnen-Projekt für das Festival  

Die Textile 2021 

 

Wer wird gesucht? 

Wir suchen Dörfer, Vereine und Gruppen im Schmallenberger 
Sauerland. 

Macht mit beim Fahnenprojekt für das Festival  

Die Textile 2021.  

 

Fahnen verbinden, halten zusammen und sind ein Sinn-Bild für eine 
Gemeinschaft. 

Darum hängen, wehen und flattern die Fahnen im Sauerland.  

 

 

Das Festival Die Textile findet alle drei Jahre statt.  

Das nächste Festival Die Textile ist vom 8. Mai bis zum 13. Juni 
2021. 

Es sollen viele bunte Gemeinschafts-Fahnen zu sehen sein. 

 

Was ist für Euch wichtig?  

Das wäre zu tun: 

Gestaltet einzelne Stoff-Bahnen aus Fahnen-Material. 

Zum Beispiel mit:  

 Symbolen 
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 Mustern  
 Schriften  

 

Das könnt ihr entweder:  

 allein zu Hause 

 in Partner-Arbeit 

 oder in Gruppen-Arbeit. 

Ihr könnt Eure Interessen, Vorlieben und Sicht-Weisen 
einbringen.    

Am Ende werden die Fahnen zu einer 
Gemeinschafts-Fahne zusammen-genäht. 

 

Arbeits-Gruppen und mehr  

Wir bieten Euch verschiedene Arbeits-Gruppen an.   

Ihr lernt darin unterschiedliche Techniken und 
Ideen, wie man Fahnen gestaltet.  

Das Material ist kostenlos!  

 

 

Wir sammeln auch Material-Spenden: 

Fahnen und Fahnen-Stoffe, die nicht mehr gebraucht  

werden. 

Meldet Euch bei uns, wenn Ihr Material spenden 
möchtet. 
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Lust bekommen mit-zu-machen? 

Dann nehmt Kontakt zu Anne Möx auf:  

Sozialwerk St. Georg 

Telefon 0170-3694748 

e-Mail: a.moex@sozialwerk-st-georg.de 

 

Den Ablauf des Fahnen-Projektes erarbeiten wir mit Euch 
zusammen.  

Das machen wir gemeinsam in Eurem Ort. 

Natürlich halten wir die Corona-Regeln ein. 

  

Wir freuen uns auf Eure Antwort.  

Bitte meldet Euch bis zum 25. November 2020. 

 

 

Verantwortlich:  

Stadt Schmallenberg 

Kultur-Büro 

Unterm Werth 1 

57392 Schmallenberg 

Tel. 02972 / 980-232 

kulturboero@schmallenberg.de 
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Festival-Leitung: 

Christine Bargstedt 

Projekt-Schneiderei 

Tel. 0163 – 796 00 67 

bargstedt@projektschneiderei.de 

 

„Die Textile 2021 – Festival für textile Kunst!“ 

Die Idee dazu hatte die Stadt Schmallenberg. 

Das Festival findet in Zusammen-Arbeit mit Partnern aus 
Schmallenberg und der Umgebung statt.  

Es ist zwischen Herbst 2020 und Früh-Sommer 2021 in 
Schmallenberg und Südwestfalen. 

www.die-textile-schmallenberg.de 
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Der Text in Leichter Sprache ist von der AG „Leichte Sprache“ bei 
„Barrierefrei im Sauerland“.  

Betreiber ist die Sozialwerk St. Georg LenneWerk gGmbH.  

Beschäftigte aus der Lenne-Werkstatt haben den Text in Leichter 
Sprache geprüft. 

 

 

Die Bilder sind von:  

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013.  

--- 

METACOM 8 Symbolsystem: Annette Kitzinger 

Umsetzung der Software MetaSearch: Benno Lauther custom.media 

--- 

Das Europäische Logo für einfaches Lesen ist von © Inclusion 
Europe. 


